

PAMINA-Triathlon in Lauterbourg: Schwimmen, Radfahren, Laufen: gemeinsam und grenzenlos!

Am Sonntag, den 25. September 2022 findet in Lauterbourg der 1. PAMINA-Triathlon statt, der vom elsässischen *Comité départemental du Bas-Rhin de Triathlon* zusammen mit den Triathlonverbänden Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz organisiert wird. Sportlerinnen und Sportler aus Baden, Elsass und der Pfalz können dabei gemeinsam Sport treiben und Erfolge feiern.

🏊 Sportliche Begegnung auf zwei Distanzen

Auf dem sportlichen Programm stehen zwei Distanzen: Bei der XS Länge werden 350m schwimmend im Lauterbourger See, 10 km auf dem Rad über die Grenze nach Deutschland und zurück nach Frankreich und 2,5 km laufend zurückgelegt. Bei der S-Distanz werden die Runden jeweils zweimal absolviert und die Längen somit verdoppelt. Mitmachen können Jugendliche ab Jahrgang 2010 (XS) sowie ab 2006 (S) und Erwachsene mit oder ohne Triathlon-Lizenz und -Erfahrung. Auch die Teilnahme als Staffel ist möglich.

Wer noch Partner aus dem Nachbarland für eine grenzüberschreitende Staffel sucht, kann sich in einer Facebook Gruppe eintragen, denn neben der sportlichen Herausforderung soll beim PAMINA-Triathlon die grenzüberschreitende Begegnung im Vordergrund stehen. Hierzu trägt auch das Rahmenprogramm bei: An verschiedenen Ständen werden regionale kulinarische Spezialitäten aus Baden, Elsass und der Pfalz angeboten und es besteht viel Gelegenheit zum Austausch mit den Nachbarn, z.B. auch im Rahmen des deutsch-französischen Helferteams, für das noch Mitstreiter (z.B. als Streckenposten) gesucht werden.

Ziel der Veranstaltung ist es, auch über das Event hinaus Kontakte zwischen den Triathletinnen und Triathleten zu schaffen und sie zur Teilnahme an Wettkämpfen im Nachbarland einzuladen. Die Zusammenarbeit der Verbände soll in der Zukunft mit anderen gemeinsamen Projekten fortgeführt werden.

🏊 Keine Attestpflicht für Sportler*innen mit Wohnsitz in Deutschland

Anders als in der Vergangenheit brauchen Sportlerinnen und Sportler mit Wohnsitz in Deutschland bei der Anmeldung zum PAMINA Triathlon kein ärztliches Attest vorzulegen. Die langjährigen Bemühungen auch des Eurodistrict PAMINA zur Änderung des französischen Sportrechts haben nämlich Früchte getragen und der *Code du Sport* wurde im Frühjahr dieses Jahres angepasst. Seitdem unterliegen die Teilnehmenden hinsichtlich der

Anmeldebedingungen bei grenzüberschreitenden Wettbewerben den Vorschriften ihres Wohnortes.

Patrice Harster, Geschäftsführer des EVTZ Eurodistrikt PAMINA, ist hocherfreut über diese Änderung: „Seit Jahren haben wir uns für diese Änderung eingesetzt und freuen uns, dass sie nun realisiert wurde. Die französische Attestpflicht stellte ein Hindernis in der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit dar und mit den Änderungen können grenzüberschreitende Sportveranstaltungen nun viel leichter stattfinden. Wir hoffen, dass zahlreiche Sportlerinnen und Sportler aus Deutschland die Gelegenheit nutzen und beim PAMINA Triathlon mitmachen.“

↩ Praktische Informationen

Alle Informationen und Anmeldung zum Triathlon:

www.sportkrono.fr/de/event/pamina-triathlon/

Facebook-Gruppe zum Bilden von Staffeln:

<https://tinyurl.com/paminatriathlon>

KONTAKT

EVTZ Eurodistrikt PAMINA

Annabell Schlösser – 07277 89990 22 – annabell.schloesser@alsace.eu

Foto

Der Abdruck der Fotos ist kostenfrei.

Bitte nennen Sie das Copyright:

BILD 1: Grenzüberschreitender Triathlon in Lauterbourg © Axel Schindwein

BILD 2: Logo des PAMINA Triathlons